



Universidad del sureste

ASIGNATURA: COMUNICACIÓN ORAL

**CARRERA: ADMINISTRACIÓN Y ESTRATEGIA DE
NEGOCIOS**

**ACTIVIDAD: UN ENSAYO DE UN TEMA DE
INTERES PERSONAL**

ALUMNA: HERRERA DE LEÓN GLADIS ANDREA

**PROFESOR: GUADALUPE DE LOURDES
ABARCA FIGUEROA**

FECHA: 18 DE OCTUBRE DEL 2022

Maltrato animal

La violencia es un acto intencional que puede ser único o recurrente y dirigirse a dominar, controlar, agredir o lastimar a otros. La crueldad es una respuesta emocional de indiferencia o el obtener placer en el sufrimiento o dolor de otros. En las familias en las que hay violencia, ésta es más frecuentemente dirigida a los más débiles, lo que incluye ancianos, mujeres, niños y animales de compañía. El maltrato hacia los animales es aceptado por aquellos que lo observan y no le dan la importancia que eso amerita.

En mi opinión no se debería maltratar a nadie y menos a los animales que no pueden hablar, ni señalar quien les hace daño o defenderse, ningún animal debe ser dañado. La experimentación en que se utilizan animales es una de las fases más ocultas, discutidas y discutibles de la ciencia y de la industria. Por que no sólo las ciencias

médicas, físicas y biológicas se sirven de animales en sus laboratorios, sino también la industria militar, industria de las armas, la industria cosmética, la industria del tabaco, y la industria química en general. En los laboratorios, lo animales son usados principalmente para los test de toxicidad. En éstos, lo animales son sometidos a dosis letales de todo tipo de ingredientes, a pruebas alérgicas y de irritación. Muchos grupos de defensa de los animales, a través de la investigación encubierta , han conseguido llevar fuera del laboratorio los horrores que se ocultan tras sus paredes. Por eso, la experimentación con animales cada vez se encuentra en mayor rechazo, en la sociedad y también dentro de la misma ciencia, por diversos motivos: éticos, económicos, por su crueldad con seres que sintientes y su discutible “necesidad” cuando se comienza a desarrollar métodos alternativos al uso de animales en los

laboratorios de ciencia, así como también en la salas de clase de los futuros científicos.

El maltrato animal de cualquier tipo no debería de tener razón de existir por que maltratar algo que no se puede defender esta situación me enoja y en triste al mismo tiempo, el maltrato animal es horrible e inhumano; siempre hay que poder aprender mas para que desierta manera despertemos y dejemos de hacerle daño a seres indefensos y ayudar hacer las cosas bien.

Fuentes de consulta.

- ❖ http://www.animaturalis.org/p/animales_en_laboratorios
- ❖ Ecomtratoanimal.blogspot.com/2009/01/citas-sobre-animales.htm